



## SOMMAIRE.

Pensée dominante : le Sacré-Cœur de Jésus. — La Vierge Marie et Montréal : à l'occasion du Congrès eucharistique. — Actions de grâces au Vénéralable Père Eymard. — Les Pères du premier Concile Plénier et la Communion fréquente. — Les Saints Cœurs de Jésus et Marie. — Sujet d'adoration : présence du Sacré-Cœur dans l'Eucharistie. — Des fleurs pour le triomphe de Jésus-Hostie. — Une conversion sur le passage du S. Sacrement à Lourdes. — Aide ma foi, (*cantique*). — La Fête-Dieu de grand-père. — Bienfaiteurs.

## PENSÉE DOMINANTE

## LE SACRÉ-COEUR DE JÉSUS

Mon Cœur sera là chaque jour.

III REG., IX, 3.



La dévotion au Sacré-Cœur a un double objet : elle se propose d'abord d'honorer, par l'adoration et le culte public, le Cœur de chair de Jésus-Christ, et ensuite l'amour infini dont ce Cœur a brûlé pour nous depuis sa création, et qui le consume encore au Sacrement de nos autels.

L'âme dévote au Sacré-Cœur s'adonnera toutefois spécialement à l'exercice de l'amour divin, parce que ce Cœur est surtout le siège et le symbole de cet amour ; et, comme le très saint Sacrement